



## Wie frÃ¼her Sommerfrischler-Reservierungen klappten

### Beitrag

Das Dorf Dorfen am Samerberg nahe der Kirche von Steinkirchen war immer schon ein beliebter Wohn- und Erholungsort. Wie eine Postkarte aus dem Jahr 1974 verrÃ¤t, wurden damals von der Familie Heibler die Sommerfrischler mit einer Postkarte angeschrieben und deren Reservierung bestÃ¤tigt, unter anderem indem man auf dem Postkarten-Bild das Haus extra kennzeichnete. Im Vergleich zu der Zeit vor fast 50 Jahren ein aktuelles Luftbild von Dorfen von heute.

Foto Luftbild und Repros historische Postkarte: [Rainer Nitzsche](#)





## Kategorie

1. Tourismus

## Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Dörfen am Samerberg
4. MÄ¼nchen-Oberbayern
5. Postkarte
6. Rosenheim
7. Samerberg